

Les Infos Pays de Redon 24/01/20

PAYS DE LA GACILLY

LA GACILLY

La Passerelle "rayonne" jusqu'au mois de mars



Franck Sordot, Michel Charlier-Haldorf, Annie Sogorb-Moutel, membre la commission Culture à d'Oust à Brocéliande communauté, Yves Josse, vice-président en charge de la culture et du tourisme à l'Oec, Chris Le Guen et Martine Béchir.

Samedi 18 janvier, le vernissage d'une nouvelle exposition s'est tenu en fin de matinée à La Passerelle, espace culturel d'Oust à Brocéliande communauté. Quatre artistes locaux proposent leurs œuvres jusqu'au dimanche 8 mars. Le vernissage a accueilli Annie Sogorb-Moutel, membre la commission culture à d'Oust à Brocéliande communauté, Yves Josse, vice-président en charge de la culture et du tourisme à d'Oust à Brocéliande communauté et les peintres.

Le thème, "Rayonnement",

au cœur de l'hiver ne peut que réchauffer les visiteurs. Les artistes ont fait feu de tous pinceaux et couteaux avec des œuvres très colorées, chaleureuses et dynamiques.

Martine Béchir, de Rieux, pratique la laque, et ses "drôles de petites bestioles", laque sur papier mâché, aux couleurs chatoyantes, rappellent les îles chaudes, l'Afrique.

Chris Le Guen vit à Saint-Perreux et propose de grandes toiles, qu'elle traite par séries ou la lumière jaillit sous différentes formes de fonds noirs,

comme dans sa série Inner-world.

Franck Sordot, voisin de Sixt-sur-Aff, travaille l'aquarelle et l'huile. S'il peint du figuratif, la limite avec l'abstraction est proche et sa production est puissante avec un beau travail des bleus.

➔ *L'exposition est à voir gratuitement jusqu'au dimanche 8 mars sur les heures d'ouverture de la Passerelle, les mercredis et vendredis de 14h à 17h et les samedis et dimanches de 14h à 18h.*